

南房総市幼稚園・保育所再編計画（案）についてのパブリックコメント実施結果

1 目的

今後の幼稚園・保育所等のあり方を総合的に検討し、良いかたちで幼保一体化を進めるため、再編計画（案）を策定しました。策定する南房総市幼稚園・保育所再編計画（案）について、広く市民から意見を求め、計画策定の参考とするため、パブリックコメントを実施しました。

2 実施期間

平成23年8月12日（金）から9月12日（月）までの32日間

3 周知方法

- (1) 市広報紙及び市ホームページにパブリックコメントの実施について掲載
- (2) 市役所本庁、各支所、子育て支援課及び子育て支援センターで計画（案）の閲覧実施
- (3) 市ホームページで計画（案）を掲載

4 意見の提出状況

意見の提出者数 2人

5 意見の概要と意見に対する考え方

No.	頁	意見の概要	意見に対する市の考え方	対応
3	5	・幼稚園を3年保育にしてほしい。	今後検討していきます。	事業に関する要望や質問等であるもの
〃	〃	・仕事をしていない家にとっては、何のメリットもないです。	親の就労に関係なく、本市における幼稚園・保育所のあり方については、児童・園児数の減少によって教育・保育のための望ましい集団活動が実践できる環境の整備等、南房総市における子どもたちの就学前の教育・保育を第一に計画しました。	事業に関する要望や質問等であるもの
〃	〃	希望する保育所及び学童保育所にはいれなかったと言う事がなくなるのですか。 定員の問題はどうなるのか。	南房総市の地区ごとの保育所及び学童保育所の設置については、再編計画に沿って事業を進めます。また、入所についても保育所及び学童保育所のそれぞれの利用者の入所ニーズに応じた対応に努めるとともに、定員についても、今後検討課題といたします。	事業に関する要望や質問等であるもの

4	16	<p>三芳幼稚園と三芳保育所を統合した施設を新設するとあるが、それにあたり、計画・設計段階から市民が参加できるシステムを採用してほしい。具体的には、まず、新たな施設のあり方について、市民・保育士・行政等の関係者による意見交換を行う。</p> <p>これにより、行政・保育者は実際の育児中の親が望んでいることや必要としていることを知ることができ、望ましい施設のあり方・保育及び教育についての像を共有することができる考える。</p> <p>次に、施設の設計にあたって、デザインはとても重要であり、デザインの良し悪しによって、目的とするサービスを提供できるかどうかが決まってくることから、保育・教育施設や市民参加に詳しい設計者に設計に当たって欲しいし、望ましいサービスが受けられる設計かどうか、市民がチェックできる機会を設けて欲しい。</p> <p>保育者や地域住民が設計・設置段階から関わることは、施設への愛着もがわき、その後の良好な維持管理や効果的な利用につながると考えられる。</p> <p>市民参加による保育園作りについては、熊本県八代市高田あけぼの保育園の事例等参考になる事例がある。これから数十年という長い期間使う施設となるので、全国の事例を勉強して、全国に誇れる施設にして頂きたいし、私としても、市民として、行政と共同でできることを行っていきたい。</p>	<p>三芳地区の新施設につきましては、施設規模及び施設内容等については、技術的に可能なものや必要性が高いものなどについては設計に反映し、いずれにしても、行政だけで施設内容等を決めるのではなく、いただいたご意見も参考にまた関係者のご意見も十分に新施設に活かしていきたいと考えています。</p>	<p>事業に関する要望や質問等であるもの</p>
---	----	--	---	--------------------------